

# ACTUALIDAD ADMINISTRATIVA

ISSN 1130-9946

N. 4, Abril 2023

## Solicitud de artículos a la Biblioteca

### Sumario

#### Editorial

Rafael de Mendizábal, siempre en vanguardia  
Por Santiago Soldevila Fragoso

#### Ejercer en forma y plazo

(a cargo de Ana Isabel Martín Valero)

La cosa juzgada como límite a la revisión de oficio de los actos administrativos  
Por Ana Isabel Martín Valero

Informes sobre igualdad de género y telecomunicaciones: su impacto en el planeamiento urbanístico  
Por Ramón Castillo Badal

Escritos en plazo: vigencia del artículo 135 de la Ley de Enjuiciamiento Civil  
Por Ramón Castillo Badal

#### Administración del Siglo XXI

(a cargo de Miguel Ángel Davara Rodríguez)

¿La Administración sufre Diógenes digital? o la Administración sufre Diógenes digital  
Por Laura Davara Fernández de Marcos

• La Ley 2/2023, de 20 de febrero, reguladora de la protección de las personas que informen sobre infracciones normativas y de lucha contra la corrupción y su próximo impacto en el sector público

Por Valvanera Campos Sáenz de Santa María

Una cultura con «c» o una cultura con «k» en la Administración Pública. Análisis pseudo—jurídico  
Por Miguel Ángel Davara

#### Derechos fundamentales y libertades públicas

(a cargo de Nuria Díaz Abad)

«Luxleaks»: el TEDH desarrolla su jurisprudencia sobre la protección de los «whistle—blowers»  
Por Nuria Díaz Abad

Legalidad sancionadora y non bis in idem en el procedimiento de menores  
Por María José García-Valdecasas Dorrego

#### Hacienda Pública

(a cargo de Manuel Fernández-Lomana García)

Tres temas clásicos: el conflicto de los gastos financieros, la aplicación de los convenios para evitar la doble imposición y la motivación en las operaciones de reestructuración  
Por Eduardo Sanz Gadea

Intereses de demora en el IRPF  
Por Manuel Fernández-Lomana García

Listas de morosos  
Por Manuel Fernández-Lomana García

#### Actualidad

El derecho de asilo modifica el régimen de medidas cautelares. ¿Inaplicación de los artículos 130 y 133 de la LICA?  
Por Santiago Soldevila Fragoso

La discriminación velada en la carrera horizontal del docente interino de Formación Profesional  
Por Carmen Perona Mata

Alteración de la calificación jurídico-tributaria por los Tribunales Económico-Administrativos  
Por Guillermo Leiva Escudero

La equívoca posición jurídica del canon concesional  
Por Tomas Paricio Mascaró

#### En la práctica

Ley reguladora de la protección de las personas que informen sobre infracciones normativas y de lucha contra la corrupción. ¿Qué tiene que hacer mi Administración?

Recurso extraordinario de revisión